



► Eduardo Gino Cofré, exfutbolista de Universidad de Chile en la década de los 90 y reconocido hincha azul, falleció este martes.

Fallece Gino Cofré, inolvidable exdelantero de la U

El exfutbolista azul estaba internado en el Hospital Gustavo Fricke, en donde estaba bajo un coma inducido. Sus goles a Colo Colo y su protagonismo en la denominada “Nueva U”, a inicios de los 90, le valieron para ganarse el cariño de los hinchas azules. El exdelantero nacional falleció a los 63 años.

Daniel Bustos

La historia de Universidad de Chile sufre una nueva pérdida. Eduardo Gino Cofré, exfutbolista del club en la década de los 90 y reconocido hincha, falleció este martes mientras se encontraba internado en el Hospital Gustavo Fricke.

El exdelantero nacional de 63 años llevaba semanas en el recinto médico de Viña del Mar producto de una neumonía.

Su hijo había informado a los medios de comunicación el delicado estado de salud de Cofré y declaró que ya no respiraba por sus propios medios. Además, puntualizó en que le estaban aplicando medicamentos para mejorar el trabajo de sus pulmones, que era lo más complicado que tenía.

Una época inolvidable

Cofré arribó a Universidad de Chile en 1992, proveniente desde Everton. El de-

lantero estuvo en la institución hasta 1996, año en el que decidió retirarse de la actividad.

Sus temporadas con la U en el pecho fueron inolvidables, ya que formó parte del histórico plantel que volvió a gritar campeón luego de 25 años, en el recordado título de Primera División 1994, algo que repitieron en 1995 para el bicampeonato, todo bajo la presidencia de René Orozco, quien falleció en diciembre del año pasado.

Pero no sólo destacó por sus goles en los estudiantiles. Debutó profesionalmente en Wanderers, en 1983, y luego defendió las camisetas de Deportes Concepción, Palestino, Cobresal y Everton.

Además, con la Selección sumó un partido disputado y fue contra un rival de europeo: en el sin goles de Chile contra Inglaterra, quienes vinieron con el histórico Bryan Robson como capitán, en el Estadio Nacional, el 17 de junio de 1984.

Su jornada mágica ante Colo Colo

El 12 de julio de 1992, Gino Cofré se ganó el cariño eterno de los hinchas de la U. Esa tarde, recibieron ante 65 mil personas a Colo Colo en el Estadio Nacional. Los albos, hace un año se habían coronado campeo-

nes de la Copa Libertadores y conservaban varias de sus figuras.

En esa jornada, el delantero estudiantil se matriculó con los dos tantos con que derrotaron por 2-0 al Cacique. Primero, a los 37', se sacó con maestría a Lizardo Garrido y definió ante la salida de Daniel Morón. Luego, marcó a los 63' un derechazo al ángulo del arco sur.

Además, vio en la cancha una de las jugadas más recordadas en la historia del Superclásico, cuando Sergio Vargas le atajó el penal a Claudio Borghi, quien después intentó sin éxito hacer una rabona, la que también fue atrapada por Superman. Ese día La “Nueva U” ya caminaba, con Cofré como protagonista.

A través de sus redes sociales, la U despidió al futbolista. “Lamentamos informar el triste fallecimiento del gran Eduardo “Gino” Cofré. El delantero, quien vistiera nuestra camiseta durante 1992 y 1996, nos dejó tras varias semanas internado debido a una difícil enfermedad. Desde el Club y los hinchas, nunca olvidaremos cuando, con doblete del gran Gino, vencimos en el Superclásico de 1992. A su familia, amigos y cercanos, enviamos nuestras más sinceras condolencias. Hasta siempre, Eduardo”. ●